

# Cooperación mutuamente ventajosa: la crisis financiera no es un obstáculo

Al amparo de los acontecimientos con vistas a ampliación de vínculos internacionales de la Universidad Federal Siberiana, la ciudad de Krasnoyarsk recibe la delegación del Banco Santander encabezada por Emilio Botín, el presidente del Grupo Santander. La visita tendrá lugar los días 14, 15 y 16 de abril de 2009.

**El Banco Santander** fundado hace más de 150 años es hoy día el Banco más importante en la zona del euro por la capitalización bursátil y el séptimo banco en el mundo por ingresos de explotación. La red internacional del Banco Santander es una de las mayores del mundo y cuenta con 10 852 sucursales. Una de las altas prioridades en su trabajo es cooperación con universidades y centros de investigación científica orientada al apoyo de los proyectos educativos, de investigación y tecnológicos realizados por medio de la **División Global Santander Universidades**.

El Banco Santander está interesado en la ampliación de programas de cooperación con Rusia lo que significa que, a pesar de la crisis financiera, los inversores líderes occidentales siguen considerando el mercado de Rusia como muy prospectivo.

Además, la administración del Banco manifestó su deseo de apoyar la cooperación entre la SibFU y la **Universidad de Alcalá de Henares**. El convenio sobre la cooperación entre las Universidades estará firmado durante la visita de la delegación española.

*13 abril 2009*

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/4270>